

Funcionario se beneficia de programa para pobres

Escrito por Muralsonorenses.com
Miércoles 10 de Diciembre de 2014 21:49

EMPALME, Son., 10 de Diciembre de 2014.- El coordinador del Programa de Apoyo Económico para personas de pocos recursos, conocido como 65 y Más, Marcial Bazúa Vizcarra, se incluye en el beneficio que le da mil 160 pesos cada dos meses.

Es de la tercera edad, por eso “cupó”, pero causa indignación en la gente que repetidamente ve llegar tarde los magros recursos, leer que en la lista aparece el responsable de cuidar que el dinero esté en las manos correctas.

Las de Marcial Bazúa lo serían en apego al criterio de edad, pero no lo es en cuanto a su situación económica, pues el Estado le paga más de 12 mil pesos como coordinador para Empalme del 60 y Más, como se identifica al programa. Adicionalmente, Bazúa abrió oficina en esta plaza cuando era tradicional el manejo regional desde Guaymas, donde su hija Marcia Bazúa también aparece en nómina como coordinadora del programa CreSer con Bienestar con ingresos mensuales también por encima de 12 mil pesos mensuales más prestaciones.

La lista de beneficiarios del programa cuyo fundamento es reducir la pobreza extrema en esta región, aparece en la página de la Sedesson, que le paga a Bazúa sueldo y prestaciones y aprovecha el pequeño apoyo de procedencia federal, cuando tiene la responsabilidad velar por la correcta aplicación del recurso.

Bazúa Vizcarra era contratista en 1979, año en que fue nominado para la alcaldía de Empalme por el Partido Acción Nacional. La disputa del poder entre liderazgos ferrocarrileros llevó a la derrota del candidato priísta Ricardo Baro Enríquez y el panismo gobernó esos tres años.

Más tarde, se sabría que Bazúa Vizcarra fue detenido y procesado en el estado de Arizona por traficar heroína. Apeló uego de una sentencia de 7 años de cárcel en una prisión federal, pero el juez de la causa terminó la revisión y amplió la sentencia a 13 años, dos de los cuales pasó en una prisión de Hermosillo en un intercambio de reos entre ambos países.

En 2012 se le volvió a ver en el panismo empalmense y al triunfar el blanquiazul, se le dio ese nombramiento que ahora se sabe, comparte con el beneficio de “pobre”.

Funcionario se beneficia de programa para pobres

Escrito por Muralsonoreense.com

Miércoles 10 de Diciembre de 2014 21:49
